
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

 綾瀬市立北の台小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称 第１回 北の台小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和４年６月２７日（月） 

開 催 時 間  ９時４０分 ～１１時２０分 

開 催 場 所  校長室、各教室 

議 長  吉川 浩 

出 席 者 

 会 長  吉川 浩 

 副会長  阿部 賀優 

 委 員  山口 正子、見上 憲子、市毛 重明 

 校 長  小室 雪子 

 総括教諭(委員)  藤谷 周三、松本 陽介 

          村山 幸輔、山田 典子 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

１ 令和４年度学校経営方針について  

２ 質疑・意見交換 

【主な意見・決定事項など】 

・高学年で、教科によって担当を変えて授業を行っていたが、多くの教員

で子どもたちを見ていくという体制づくりや中学校への接続という点

でよいと感じた。 

・学習を受けている子どもたちの様子は落ち着いており、先生方は手厚い

指導をしているのだと感じた。 

・廊下の掲示物など更新されており、子どもたちが学ぶ環境が整えられて

いると感じた。 

・今年度、中学校の先生が来て外国語を指導する機会がなくなったことが

残念である。 

・ヤングケアラーの実態について学校はどの程度把握をしているのか。 

→色々な家庭の事情があり、実態調査をしているわけではないので、子

どもが伝えてこないとわからないということが実情である。子どもた

ちのサインを見逃さないようにしていく。  

・生活や子どもへの関りで困っていても、保護者自身が頑張りたくて外部

に助けを求めないこともあるので、ＳＳＷなど市の制度を知ってもらい

外部とつながるといい。 

・校務作業員の職務(草刈り、立哨、施設の修繕など)が多く大変だと感じ



 

 

る。年間を通してではなくとも、雑草の多い時期は人を入れるなどでき

ないか。 

→このような場合が、まさにコミュニティスクールを活用する場面では

ないかと思う。地域の方の協力を得られるよう、話し合える場を設け、

学校や地域の状況を共有したり、解決のための人材を確保したりして

地域とともにある学校をめざせるようにしていきたい。 

 

【配付資料】 

・レジュメ   ・学校要覧   ・グランドデザイン 

・関係文書(リ－フレット、報償費等振込依頼書など ) 

次回開催予定 令和４年８月２４日  午前１０時より 

 


